

Informationen zur Fahrten- und Themenwoche

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nächste Woche (18. – 22.09.23) steht unsere Fahrten- und Themenwoche an. Im Einzelnen finden folgende Fahrten- und Projekte statt:

Jg. 5	Mo. + Di. Tutor*innen-Tage, ab Mi. Kennlernfahrt nach Finkenberg
Jg. 6	Thementage und Ausflüge
Jg. 7	Klassenfahrt nach Schloss Dankern
Jg. 8	Klassenfahrt nach Holland
Jg. 9	3-wöchiges Betriebspraktikum
Jg. 10	Abschlussfahrt nach Prag bzw. in die Toskana
Jg. EF	Klausurwoche, Berufsorientierung und Kulturprogramm
Jg. Q1	Klausurwoche, Berufsorientierung und Kulturprogramm
Jg. Q2	Studienfahrt nach Paris

In dieser Woche findet kein Mensabetrieb statt. Der Kiosk ist geöffnet (bis 13.00 Uhr). Der Unterricht für die Klassen-/Jahrgänge, die nicht unterwegs sind, endet nach einem Sonderplan. Die Informationen über die jeweiligen Einzelheiten haben Sie von den zuständigen Klassenleitungen bzw. Kurslehrkräften erhalten.

Weitere Informationen

Darüber hinaus möchten wir Sie noch auf zwei Dinge hinweisen, bei denen über die sozialen Medien unschöne Vorgänge in die Schule kommen.

➤ **TikTok-Challenges**

Sie haben vielleicht schon aus der Presse erfahren, dass derzeit durch die Plattform TikTok unter Jugendlichen (mal wieder) vermehrt sogenannte „Challenges“ betrieben werden: Durch gegenseitige Aufforderung zu gefährlichen Mutproben (z. B. extrem scharfe Chips essen, Deo einatmen) begeben sich Kinder und Jugendliche in Gefahr. Auch bei uns hat schon ein Fall des Chips-Essens stattgefunden.

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern über solche äußerst gefährlichen Handlungen!

➤ **WhatsApp**

Leider müssen wir vermehrt feststellen, dass Streitigkeiten, die online in WhatsApp-Chats außerhalb der Schulzeit begonnen haben, massiv in die Klassen- und Schulgemeinschaft getragen werden.

Wir verwenden, insbesondere in den Jahrgangsstufe 5 bis 8, derzeit viel (Unterrichts-)Zeit dafür, diese Streitigkeiten zu klären.

14.09.2023

Die Nutzung von WhatsApp ist eigentlich erst Personen ab 16 Jahren vorbehalten. Wenn Sie Ihrem deutlich jüngeren Kind die Nutzung gestatten, sind Sie in der Verantwortung für das, was Ihr Kind in diesem Medium sieht und tut. Mit der Erlaubnis zur Nutzung von WhatsApp haben Sie entschieden, dass Ihr Kind reif genug ist, sich angemessen innerhalb des Mediums zu verhalten und reif genug ist, mit den Chatinhalten anderer Nutzer entsprechend umzugehen.

Wir bitten Sie dringend darum, dass Sie einen genauen Blick darauf haben, was ihr Kind bei Whats-App (und auf anderen Social-Media-Kanälen) macht bzw. was es für Nachrichten bekommt! Sollten durch Aktivitäten Ihres Kindes in den sozialen Medien Konflikte oder Probleme entstehen, ist nicht die Schule der Ort der Klärung, hier müssen in erster Linie Sie aktiv werden. Sollten Sie Kenntnis von Konflikten erlangen, die ihre Ursache in der Schule haben, sind wir dankbar für Ihre Information und unterstützen Sie selbstverständlich gerne.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit!

Mit freundlichen Grüßen



Sabine Sommer
Gesamtschuldirektorin